

Cuba totalise cinq médailles à la Coupe des Amériques de Tir sportif



Cuba totalise une médaille d'or, deux d'argent et deux de bronze, à la Coupe des Amériques de Tir Sportif qui a lieu à Guadalajara, au Mexique, jusqu'au 19 octobre prochain. Cette compétition donne des qualifications pour les Panaméricains de Toronto en 2015.

Au fusil à air comprimé 10 m dames, Egllys de la Cruz a remporté la médaille d'or, et une autre compatriote Elaine Pérez a décroché la médaille d'argent.

Dans la catégorie d'air comprimé 50 m elle a été septième. Elle est devenue avec sa médaille d'or la première sportive de Cuba à obtenir une qualification pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

Les troisièmes places des collectifs féminins au pistolet à air comprimé, cible à 25 m et au rifle couché à 50 m figurent parmi les meilleurs résultats obtenus hier par la délégation cubaine.

Le trio des tireuses cubaines a obtenu 1686 points derrière celles du Canada (1 689) et des États-Unis (1 687).

Celles du rifle sont montées sur la troisième marche du podium avec un total de 1808 points précédées par celles du Pérou (1 822.1) et du Mexique (1 820.8).

Cuba participe à la Coupe des Amériques avec une vingtaine de tireurs , ce qui leur sert de préparation en vue des XXII è Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz , au Mexique du 14 au 30 novembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36677-cuba-totalise-cinq-medailles-a-la-coupe-des-ameriques-de-tir-sportif>



Radio Habana Cuba